

Le Parc du Technopôle ouvre la nouvelle ère d'une ambition intacte

by Technopôle Info - mercredi, juin 27, 2012

<http://correspondances.fr/le-parc-du-technopole-ouvre-la-nouvelle-ere-dune-ambition-intacte/>

Voici un quart de siècle, Metz inaugurerait à Queuleu l'un des tout premiers technopôles de France. Le Parc du Technopôle prolonge et renouvelle un concept qui a déjà permis la création de 4 000 emplois.

Le Parc du Technopôle a célébré le 19 juin dernier sa première inauguration pour officialiser l'implantation du Centre Interrégional de Distribution de Davigel. La filiale du groupe Nestlé regroupe depuis octobre dernier 135 salariés sur un site logistique de 4 hectares, susceptible d'accueillir de futures extensions.

Ont été invités pour l'occasion des représentants de la direction du groupe Nestlé, de l'État, des collectivités territoriales et de Metz Métropole.

En cours de développement

Annoncée mi-2011, l'implantation de l'Institut de Recherche Matériaux, Métallurgie, Procédés (IRT M2P) ancrera la vocation technologique de la nouvelle zone d'activités inscrite dans le prolongement de Metz-Technopôle. Située en face du Cescom et de Georgia-Tech Lorraine, la première tranche du projet, qui couvre 60 hectares le long de l'avenue de Strasbourg, doit accueillir des entreprises liées au domaine des matériaux ainsi que des activités tertiaires.

Le site de Metz-Technopôle, qui accueille aujourd'hui 300 entreprises et 4 500 étudiants, ne demande qu'à grandir ! Zone d'activités et lieu de vie Organisé autour d'un parc central de 36 hectares, le Parc du Technopôle présentera une mixité et une densité conformes aux nouveaux préceptes de l'écologie urbaine.

Il accueillera non seulement des bureaux, des pôles de recherche et des petites unités de production, mais également des commerces et des logements. Ces deux dimensions ne figuraient pas dans le concept initial imaginé en 1984. En revanche, l'idée consistant à marier sur un même site recherche, entrepreneurs et étudiants, a fait ses preuves.

Pour se développer, le Parc du Technopôle pourra également s'appuyer sur le Club de Metz-Technopôle, notamment en termes d'animations et de cohésion.

Une ambition conforme aux enjeux de ce nouveau pôle d'excellence !